

CERGY, FRANCE, 18 NOVEMBRE 2021

ABB, rejoint par Alfa Laval dans son initiative d'efficacité énergétique lors de la COP26

Alfa Laval, la société qui fournit des produits et des solutions durables à ses clients dans les domaines de l'énergie, de la marine, de l'alimentation et de l'eau, est désormais le premier membre officiel du mouvement pour l'efficacité énergétique d'ABB. Alfa Laval s'engage à améliorer de 5 % l'efficacité énergétique de ses opérations d'ici 2023 par rapport à 2020.

Reconnaissant le rôle essentiel que l'efficacité énergétique peut jouer pour décarboniser l'industrie, Alfa Laval a pris cet engagement public pour améliorer ses propres processus, en matière de production, de service et de produits. Il s'agit notamment de fixer l'objectif d'améliorer l'efficacité énergétique - mesurée en termes de mégawattheures (MWh) consommés pour chaque heure de fonctionnement direct - de cinq pour cent d'ici 2023 par rapport à 2020. L'annonce a été faite lors d'un événement organisé par Alfa Laval à l'occasion de la 26e Conférence des Parties des Nations Unies sur le changement climatique (COP26) à Glasgow, en Écosse.

Lancé en mars 2021 par ABB, le #energyefficiencymovement est une initiative multi-acteurs visant à sensibiliser et à initier des actions afin de réduire la consommation d'énergie et les émissions de carbone pour lutter contre le changement climatique. Selon l'Agence internationale de l'énergie (AIE), l'efficacité énergétique peut permettre de réduire les émissions de gaz à effet de serre de plus de 40 % au cours des 20 prochaines années, 50 % de cette réduction provenant du secteur industriel.

« Nous sommes très heureux de rejoindre cet important mouvement », a déclaré Thomas Møller, président de la division Énergie d'Alfa Laval. « Nos solutions innovantes et éprouvées font une grande différence. Le défi consiste à changer les normes et à favoriser la mise en œuvre de la technologie à une échelle de plus en plus grande, en collaboration avec les partenaires. ».

« Nous apprécions qu'Alfa Laval prenne position sur l'efficacité énergétique et rejoigne le mouvement », a déclaré Morten Wierod, président d'ABB Motion. « Leur engagement est inspirant et fait une réelle différence alors que les entreprises s'efforcent d'aider l'humanité à atteindre un avenir net zéro. ».

ABB (ABBN : SIX Swiss Ex) est une entreprise technologique mondiale de premier plan qui stimule la transformation de la société et de l'industrie afin d'assurer un avenir plus productif et durable. En connectant les logiciels à son portefeuille d'électrification, de robotique, d'automatisation et de mouvement, ABB repousse les limites de la technologie pour atteindre de nouveaux niveaux de performance. Avec une histoire d'excellence

remontant à plus de 130 ans, le succès d'ABB est porté par environ 105 000 employés talentueux dans plus de 100 pays. www.abb.com

Alfa Laval est un leader mondial dans le domaine du transfert thermique, de la séparation centrifuge et de la manipulation des fluides. Présent dans les secteurs de l'énergie, de la marine, de l'alimentation et de l'eau, Alfa Laval offre son expertise, ses produits et ses services à un large éventail d'industries dans une centaine de pays. L'entreprise s'engage à optimiser les processus, à créer une croissance responsable et à réaliser des progrès pour aider les clients à atteindre leurs objectifs commerciaux et leurs objectifs de durabilité.

Les technologies innovantes d'Alfa Laval sont dédiées à la purification, au raffinage et à la réutilisation des matériaux, favorisant ainsi une utilisation plus responsable des ressources naturelles. Ils contribuent à améliorer l'efficacité énergétique et la récupération de la chaleur, à mieux traiter l'eau et à réduire les émissions. Ainsi, Alfa Laval n'accélère pas seulement le succès de ses clients, mais aussi celui des personnes et de la planète. Rendre le monde meilleur, chaque jour.

Alfa Laval compte 16 700 employés. En 2020, les ventes annuelles se sont élevées à 41,5 milliards de couronnes suédoises (environ 4 milliards d'euros). La société est cotée au Nasdaq de Stockholm.

www.alfalaval.com